

Pressestelle, Dienstag, 12. Juni 2012

Ein Wochenende voll Musik

Veranstaltungen der Musikschule vom 15. Bis 17. Juni 2012

In diesem Jahr wurde das Wochenende vom 15. Bis 17. Juni vom Deutschen Musikrat zum "Tag der Musik" ausgewählt. Unter dem Motto "Musik für alle!" finden bundesweit Aktionen und Konzerte statt, die zu einem lebendigen Musikland Deutschland beitragen sollen. Auch die Musikschule Mühlheim hat dies zum Anlass genommen, verschiedene Veranstaltungen durchzuführen. Am Freitag, dem 15. Juni, wird die Schlagzeugklasse von Udo Diegelmann um 18.00 Uhr mit ihrem "Happy-Drummer-Summer" im Garten der Gustav-Adolf-Kirche (Untermainstraße) den Auftakt machen. Am Samstag, dem 16. Juni, findet um 16.00 Uhr in der Ev. meth.-Kirche (Südring 30) ein Konzert statt, bei dem Schüler verschiedener Instrumentalklassen und unterschiedlichen Alters mit ihren Ensemblestücken zu hören sein werden. Einfache aber auch anspruchsvolle Stücke stehen dabei auf dem Programm. Zur "Musik am Nachmittag" wird am Sonntag, dem 17. Juni in die Gustav-Adolf-Kirche eingeladen. In Kooperation mit der Friedensgemeinde, die für das leibliche Wohl sorgt, werden von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr gleich drei Veranstaltungen geboten. Unter dem Motto "Podium der Jungen" sind um 14.00 Uhr talentierte Schüler der Musikschule zu hören, die zum Teil ihr Können schon bei Wettbewerben, wie dem der Sparkassen Langen-Seligenstadt und "Jugend musiziert", unter Beweis gestellt haben. Im Anschluss daran steht um 15.00 Uhr Camille Saint-Saens "Karneval der Tiere" auf dem Programm. Eine Auswahl von Stücken wird von Schülern verschiedener Klavierklassen in Bearbeitungen zu zwei und vier Händen vorgetragen. Die wundervolle Kantile aus "Der Schwan" wird dabei von einer Querflöte übernommen. Eine begleitende Geschichte verbindet die Stücke miteinander. Zum Abschluss des Nachmittags wird ab 16.00 Uhr im Kirchgarten ein unterhaltendes Programm geboten. Bei "Let's fetz!" sind Schüler zu hören, deren Vorliebe im Bereich der Populärmusik liegt. Passend zum Motto "Musik für alle!" wird an diesem Wochenende also für alle Musikgeschmäcker etwas geboten.